



[¿SERÁ?]

Crisis constitucional

Algunos especialistas ya hablan de una crisis constitucional, en donde el Poder Judicial no solo ha sido ignorado, sino que hasta es golpeado... ¿Qué pasará si la Suprema Corte decide que no procede la reforma judicial?, muchos dicen que seguramente será ignorada. ¿Será?

Estado de emergencia

Lo que sucedió en Chilpancingo dista mucho de los delitos comunes, por lo que comparar el número de homicidios de la capital de Guerrero con otros municipios no tiene sentido, por lo que ya la Fiscalía General de la República debería estar ahí, con un reforzamiento de la seguridad con las fuerzas federales: a Alejandro Arcos, quien le ganó a Morena el municipio, le habían asesinado tres días antes a su secretario del Ayuntamiento; el territorio había sido gobernado por una alcaldesa que fue videograbada con un líder de la delincuencia organizada... Apenas, a finales de septiembre habían ejecutado a un excoordinador de la Policía. ¿Los demonios andan sueltos? ¿Será?

...Y asaltan a alcaldes

Por cierto, en Sinaloa fueron asaltados por separado una alcaldesa electa y uno en funciones: Estrella Palacios, de Mazatlán, fue despojada de su camioneta mientras circulaba en la carretera Mazatlán-Culiacán, mientras a Octavio Bastidas, alcalde de San Ignacio, también fue asaltado y se llevaron su camioneta. Si eso le pasa a la autoridad, que le espera al resto de los ciudadanos. ¿Será?

Alerta roja

Los fenómenos climatológicos pusieron en alerta al Gobierno de Yucatán de Joaquín Díaz, pues al menos 69 municipios quedaron en riesgo ante la llegada del huracán Milton. Dicen que al conocido Huacho le recomendaron desde la Federación extremar precauciones para tratar de minimizar los estragos del meteoro; pues con la crisis que vive todavía Guerrero tras el paso del huracán John, lo último que quisieran en el segundo piso de la transformación es tener otro desastre que resolver. ¿Será?

No se quieren ir

Dicen que el exsecretario de Turismo, Miguel Torruco, instruyó a sus directores generales a no renunciar a la dependencia. Les mencionó que regresaría pronto nuevamente como titular. Además, mandó publicar una nueva estructura con fecha al 30 de septiembre, la cual todos los funcionarios entrantes desconocían. Sin embargo, la nueva titular Josefina Rodríguez Zamora ha sorteado bien la situación y ha pedido a su equipo prudencia... Por cierto, dicen que una situación similar se repite en otras secretarías. ¿Será?